



# たちばなだより

令和6年4月25日  
第2号 🍊  
名古屋市立橘小学校



## 橘っ子 346名 スタート



今年は、例年になく桜の開花が遅れ、長い間咲いていたこともあり、4月8日は、満開の中53名の新一年生が入学式を迎えることができました。緊張した表情とともに小学校に対する興味津々の様子がかがえ、職員一同、新たな気持ちでこの1年生を橘小学校で6年間育てていくという思いを強くしたところです。また、9日には、それぞれ進級した2年生から6年生による始業式を行うことができました。どの子の目も輝き、新しい学年新しい担任のもと、新たな目標に向かって頑張ろうという意気込みが感じ取れました。

橘小学校346人が令和6年度をスタートさせました。素晴らしいスタートをすることができたのも、地域をはじめ保護者のみなさまのおかげです。

保護者のみなさまには、様々な場面でご理解とご協力をいただきながら、令和6年度を進んでいきたいと思えます。令和6年度もどうぞ、よろしく願いいたします。



### 4月10日（水） 1年生を迎える会



4月10日（水）、体育館にて6年生が見守る中、新1年生を迎える会が行われました。6年生の児童会が中心となり会が進められ、1つお兄さんお姉さんとなった新2年生が、「いつでも何でも聞いてね」「よろしくね」という気持ちを込めて、新1年生に首飾りをプレゼントしました。新1年生は、恥ずかしそうにしている子もいましたが、入学式の緊張感とは違い、少しリラックスした様子でうれしそうに受け取ることができました。



<児童会の挨拶>



<首飾りを渡す様子>



<花のアーチをくぐって退場する様子>

橘小学校の校訓は、「よく考えて、明るく、強く、力いっぱい」です。この4つの校訓を基に、橘小学校では、グランドデザイン（別紙）にありますように、「よく考えて、主体的に学ぶ橘っ子の育成」を目指していきます。我々がめざす橘っ子は、学校だけでは育ちません。地域・保護者・子ども・教職員の4者が幸せになってはじめて橘っ子の育成へとつながるものと考えています。どこにいてもだれにいても、その一時を大切にしていきたいものです。ぜひ、地域・保護者・教職員で橘っ子を育てていきましょう。

### ほっこりコーナー

【3年生の出来事】学級で写真を撮ろうとしている時、自分の場所がしっかりこなかったのが悩んでいた子がいました。その子に「一緒に撮ろう。僕が場所を変わってあげるよ」と声をかけ、無事に撮影することができました。🍊

【5年生の出来事】4年生の担任が出張で不在の時、他の教員が4年生の給食ワゴンを移動しようとしていたら、「高学年の僕がやりましょうか」と進んで手伝ってくれました。🍊